

Fecha: 30-07-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

"Queremos reactivar el sector y que la gente se sienta segura"

Pág.: 7 Cm2: 327,7 VPE: \$ 788.039

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida

"Queremos reactivar el sector y que la gente se sienta segura"

COMERCIO. El presidente de naciente Asociación Gremial Emporio del Pacífico, Pablo Rojas, dijo que gremio busca visibilizar eje O'Higgins, Condell y Bellavista.

Claudio Ramírez

cramirezr@mercuriovalpo.cl

on la premisa de trabajar de manera asociativa para sacar adelante uno de los barrios más importantes de Valparaíso, casi una treintena de locales del polígono O'Higgins, Bellavista y Condell se constituyó bajo la Asociación Gremial Emporio del Pací-

La entidad ya cuenta con personalidad jurídica, lo que le entrega muchas posibilidades para lograr su objetivo que está dirigido a que las personas puedan transitar y disfrutar de esa zona de la ciudad como se hacía tradicionalmente.

"Queremos que las personas se sientan muy seguras cuando vengan para acá, y que vean que el comercio establecido del sector, que son pymes, tienen las mismas y a veces mejores cosas que una tienda grande", comentó el presidente del gremio, Pablo Rojas.

"En este momento estamos trabajando para visibilizar el sector y reactivarlo, que vean quiénes somos, con locales que tienen al menos 30 o 40 años de historia. Ellos han resistido terremotos, estallidos, pandemias, han enfrentado to-

gremios integran la

entidad gremial que abarca el eje de O'Higgins, Bellavista y Condell.



"VALPARAÍSO NO ESTÁ MUERTO", REMARCÓ EL LÍDER GREMIAL.

do tipo de obstáculos y siguen en pie luchando", destacó el líder gremial.

SEGURIDAD

Formado bajo la ejecución del Programa de Fortalecimiento de Barrios Comerciales de Sercotec, entre sus mayores fortalezas destaca su diversidad y la permanencia de locales históricos que mantienen vivas sus tradiciones.

"Tenemos locales de gastronomía, zapatería, pastelería, panadería, música, tiendas de ropa, en fin, a todos nos une el deseo de tener un mejor barrio", agregó Rojas. Asimismo, también enfrentan importantes desafios, como la necesidad de hacer el barrio más transitable y seguro para turistas y residentes. "Es un tema muy importante para nosotros y en ese sentido hemos trabajado con la Gobernación, la Delegación y con la Municipalidad, abordando en conjunto un protocolo de seguridad que estamos trabajando todavía para perfeccionarlo más", detalló, subrayando que el organismo es apolítico.

Además, dentro del programa financiado por Sercotec, ya se ha ejecutado la instalación de siete cámaras de seguridad al exterior de algunos negocios pertenecientes a la AG con ubi-

"Estamos tratando de rescatar y demostrar que hoy Valparaíso no está muerto, sino que al contrario".

Pablo Rojas

Presidente Asociación Gremial Emporio del Pacifico

caciones estratégicas, además de 10 luminarias públicas para darle más seguridad al barrio comercial y a su entorno.

A eso sumó un esfuerzo conjunto para dotar de más iluminación por ejemplo a sectores de la calle O'Higgins. "Uno de los problemas más frecuentes es que habían asaltos porque no había luminarias. Hablamos con la Gobernación, la Municipalidad y con los cores. Conversamos y llegamos a una solución. Hoy está iluminada y los asaltos han bajado más de un 50%", indicó.

Sobre las actividades que analizan para dinamizar la economía del barrio se encuentran eventos gastronómicos o de otro tipo que conciten la presencia de la comunidad.

"Estamos tratando de rescatar y demostrar que hoy Valparaíso no está muerto, al contrario. Tal vez hay gente que ya está desgastada o desganada porque no ha podido trabajar en conjunto o no han tenido apoyo. Estamos trabajando para cambiar eso teniendo un feedback permanente con la autoridad para que sepan lo que necesitamos".